

Consejo Regional de las Culturas del Maule recibe a tres nuevos integrantes

Fueron escogidos los representantes de los municipios, del Gobierno Regional y de las instituciones de educación superior, quienes se suman a este órgano consultivo que asesora al Ministerio de las Culturas en el Maule.

La Región del Maule ya cuenta con tres nuevos miembros en el Consejo Regional de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, órgano consultivo clave para el diseño y fortalecimiento de las políticas culturales locales.

Así lo dio a conocer el seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Franco Hormazábal Osorio, quien explicó que los nuevos integrantes ingresan a representar a los municipios, al Gobierno Regional y a las instituciones de educación superior, respectivamente.

«Como Ministerio de las Culturas valoramos profundamente el compromiso de

las instituciones y municipios que participaron en este proceso. Tener un Consejo Regional no es solo un requisito normativo, sino también una oportunidad concreta para potenciar el trabajo colaborativo entre el Estado, la academia, las comunas, la ciudadanía y el sector cultural, con miras a una política cultural más participativa, descentralizada y representativa del Maule», puntualizó.

Nuevos miembros

En representación de los municipios de la región, fue electo el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz Avenaño, tras una jornada de votación en la que partici-



paron los alcaldes de Río Claro, Tenorio, San Rafael y Talca, y representantes de las municipalidades de Curicó, Cauquenes, San Javier, Linares, Empedrado, Parral, Penco y Longaví.

«Agradezco el respaldo de las comunas participantes al designarme como representante de mis pares en la región en torno a la cultura. Todos tenemos que poner de nuestra parte para avanzar en el desarrollo cultural y social de nuestras comunidades, y para eso debemos trabajar articuladamente y colocar nuestros esfuerzos y compromisos para que esto resulte de la mejor manera», indicó.

En representación de las instituciones de educación superior con presencia en el Maule, fue escogida Andrea Castillo Alveal, vicerrectora de Vinculación

con el Medio e Innovación del Centro de Formación Técnica San Agustín. El proceso de elección incluyó a representantes de la Universidad de Talca, la Universidad Católica del Maule y el propio CFT San Agustín, en el marco de una convocatoria abierta a to-

das las casas de estudio de la región.

«Es muy significativo poder representar a las instituciones de educación superior en este consejo asesor, permitiendo extender el trabajo en cultura y el resguardo del patrimonio de la Región del Maule.

Debemos cohesionar valor y hacer sinergias, y como instituciones colaborar desde cada una de las provincias al quehacer cultural», señaló.

En representación del Consejo Regional del Maule fue electo el consejero de la Provincia de Curicó, Roberto García, quien además es el presidente de la Comisión de Educación, Cultura y Patrimonio de este órgano del GORE.

El Consejo Regional de las Culturas, las Artes y el Patrimonio -conformado por 13 miembros- tiene entre sus principales funciones asesorar a la Secretaría Regional Ministerial en la elaboración y seguimiento de la Estrategia Quinquenal Regional, proponer políticas públicas, emitir opinión sobre fondos concursables y fomentar el vínculo con el sistema educativo, entre otras atribuciones.

